

A nuestros lectores,

Les presentamos un nuevo número de la Revista de Educación Matemática. A través de él establecemos este nuevo contacto con ustedes, confiando que será permanente.

Creemos que el renovado apoyo que la Unión Matemática Argentina y la Facultad de Matemática, Astronomía y Física le han dado a esta publicación, posibilitará que la misma adquiera la regularidad necesaria para cumplir eficientemente con los fines para los que fue creada. Para lograr este objetivo es también fundamental vuestro aporte, el cual puede materializarse a través del envío de artículos, problemas, o soluciones a los problemas planteados en cada número. Toda contribución o sugerencia será muy bien recibida por nuestro Comité Editor.

Nuestro esfuerzo de edición tiene como objetivo el de contribuir modestamente al enriquecimiento mutuo, y a adentrarnos en esta maravillosa disciplina a la que dedicamos nuestros mayores esfuerzos.

Cristián Sánchez
Director Revista
IMAF - UNC